



La revista Latinoamericana de Hipertensión publica su primer número del año 2008 con buenos anuncios, la indexación en la Base Bibliográfica de Datos de Elsevier.

Esto conllevará una mayor distribución y credibilidad internacional de los manuscritos publicados.

Alcanzar su tercer año consecutivo de publicación con seis números en el 2008 denota solidez y consolidación en su avance científico. Debemos agradecer al excelente cuerpo editorial y los árbitros que trabajan en pro de la revista lo cual ha redundado en la calidad de los manuscritos publicados; también agradecemos a los patrocinantes que hacen posible la continuidad de la revista,

Dr. Manuel Velasco

Dr. Rafael Hernández-Hernández

Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández

Editora Ejecutiva